

Allwetterbekleidung von Ixs in auffälligem Design

Ixs bietet mit der Jacke "Akasha" und der dazu passenden Hose "Baal" neue Allwetterbekleidung für Motorradfahrer mit auffälligem Design an. Die Jacke ist mit einer großen Aufschrift "Ixs moto" versehen, während die auch in reinem Schwarz erhältliche Hose in der Farbkombination schwarz-grau mit Totenköpfen verziert ist.

Die Ixs Akasha ist aus robustem 600D-Polyoxford gefertigt, dazu gesellen sich Protektoren an Schulter, Ellbogen und Rücken. Sie bietet zwei große Belüftungsöffnungen im Achselbereich sowie je zwei Außen- und Innentaschen. Die Jacke ist wind- und wasserdicht, das antiseptische Polyester-Netzfutter mit Wassersperre transportiert die Feuchtigkeit vom Körper weg.

Auch die Ixs Baal ist dank einer 2-Lagen-Membrane, die herausnehmbar ist, wasserund winddicht. Sie ist ebenfalls mit einem antiseptischen Netzfutter ausgestattet und bietet zwei Außentaschen an den Oberschenkeln. Der Bund fällt weich aus, Knie und Hüfte schützen Protektoren

Die Akasha ist für 259,90 Euro in den Farbvarianten weiß-schwarz und schwarz-weiß erhältlich, die Baal kostet 189,90 Euro. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Jacke Akasha und Hose Baal von Ixs.



Ixs Akasha. Ixs Akasha.





Ixs Akasha. Ixs Akasha.





Ixs Baal. Ixs Baal.

